
ATA DA TERCEIRA REUNIÃO DO COLEGIADO DE ASSESSORES DE 

COMUNICAÇÃO DA GRANDE FLORIANÓPOLIS 

Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e quinze, às nove horas da manhã, no 

gabinete da prefeita de São José Adeliana Dal Pont, reuniram‐se os assessores: 1. 

Fabiano Marques (São José) 2. William Wollinger Brenuvida (Governador Celso 

Ramos); 3. Marcus Vinicius de A. Martins (Santo Amaro da Imperatriz); 4.Marco A. 

Zanfra (Florianópolis); 5. Dirleni Dalbosco (São João Batista), 6. Márcia Peixe (Nova 

Trento),  7. Euclides Kerntopf,  8. Ana Carolina Bossle (Palhoça), 9. Maria Helena 

Pereira (Granfpolis/Fecam), para o terceiro encontro do Colegiado de Assessores de 

Comunicação da Grande Florianópolis.  A reunião aconteceu em São José  devido à 

mudança da data reunião e desta forma a sala utilizada na Associação dos Municípios 

da Grande Florianópolis – Granfpolis não pôde ser usada, pois estava ocupada. 

O presidente Fabiano Marques deu início a reunião e relatou brevemente sobre as 

artes criadas para o grupo denominado CComunica. A maioria decidiu que deveria ser 

mantido este nome. Em seguida, Fabiano apresentou o convidado da reunião, o 

presidente da Associação Catarinense de Imprensa, Ademir Arnon. Arnon  explicou 

como funciona a ACI e na sequência destacou  a criação da Assessoria de Imprensa em 

Santa Catarina  por Alírio Bossle.  

Arnon descreveu também sobre o projeto do Museu da Comunicação e da 

necessidade de preservar o passado e projetar futuro. O presidente da ACI ainda citou 

o Núcleo de Assessorias de Imprensa e a preocupação com a regulamentação da 

profissão Relações Públicas, que prevê ser da 'ossada' do RP a atividade de Assessoria 

de Imprensa. Defendeu que é importante estar atento a isso, pois hoje quem mais 

emprega jornalistas é o governo. Argumentou que é mudar a lei ou ter convivência. Em 

seguida, Arnon enfatizou que a política de comunicação deve ser de interesse coletivo,  

respeitando a individualidade de cada município.  

Ressaltou ainda que deve‐se buscar espaço na TV da Assembleia Legislativa e sugeriu 

que deveria existir um conselho administrativo, para evitar que a TV fosse usada para 

quem está no poder. Disse que com isso a grade de programação seria enriquecida.  

Relatou ainda que sempre defendeu a união e a construção de redes, que se faz como 

o CC Comunica esta fazendo. Se posicionou de total e integral apoio e disse que o 

grupo representa um avanço significativo na comunicação do Estado. Colocou‐se a 

disposição também como intermediário e falou sobre o grupo fazer parte da ACI. 

Arnon disse ainda que estava extremamente satisfeito por participar da reunião do 

grupo da Granfpolis e  convidou todos para no dia 5 de setembro participarem de um 

grande encontro da comunicação catarinense.  Destacou que a ACI tem parcerias com 

várias universidades e novamente se colocou a disposição para ajudar. Por fim, disse 

que o CComunica deve servir de exemplo para outros se unirem.  



Em seguida o  presidente Fabiano trouxe à tona a um assunto que incomoda as 

assessorias, a falta de credibilidade do assessor com a redação. Arnon citou o Pautas e 

Panelas e orientou como participar.  

Na sequência, Marco perguntou sobre como ser sócio na ACI e Maria também 

apresentou a mesma dúvida. Arnon disse que estão mudando o  site para facilitar.  

O presidente do CComunica agradeceu Arnon e também colocou o grupo à disposição. 

Arnon voltou a citar o trabalho realizado pela ACI. Maria compartilhou que no ano 

passado foi criado o Colegiado Estadual de Comunicação ‐ Colecom e explicou o 

funcionamento. 

Os assessores Dirleni e Euclides também tiraram dúvidas e também se pronunciou 

Marcus Vinicius, sobre a atuação de veículos que atuam meramente com objetivos 

financeiros ou politiqueiros.  

Arnon sugeriu a criação de um código de conduta para ser adotado pela FECAM. Por 

fim, Arnon indicou aos presentes a leitura do livro Número 0, de Humberto Eco. Sem 

mais a se tratar, aos doze dias do mês de agosto de dois mil e quinze, às 11 horas da 

manhã, foi encerrada a reunião marcando a próxima para XXXXXXXXX. Eu, Dirleni 

Dalbosco, secretária, lavro esta ATA com anuência  e assinatura dos presentes  


